
EU-Konformitätserklärung
EU Declaration of Conformity

Die Firma inpaso GmbH erklärt als Hersteller in alleiniger Verantwortung, dass das einstein 

Schwerkra=lagerungssystem den Bes@mmungen der Verordnung (EU) 2017/745 (Medical Device Regula@on

- MDR) entspricht. Anwendbare harmonisierte Normen wurden angewendet.

Entsprechend den KlassiTzierungsregeln der MDR, ANHANG VIII ist das Objekt, auf die sich diese Erklärung 

bezieht, in der Risikoklasse I eingestu=. 

Zweckbes1mmung: Das einstein Schwerkra=lagerungssystem ist dafür gemacht, Menschen mit 

körperlichen Beeinträch@gungen jeglicher Art eine komfortable und gleichzei@g therapeu@sche Hilfe in 

ihrem Alltag zu geben. Er kann als primeres Sitz- und Lagerungssystem oder als zusätzliche 

Lagerungsalterna@ve (z. B. in Kombina@on mit einer Sitzschale) eingesetzt werden.

The company inpaso GmbH as manufacturer declares with sole responsibility that the einstein gravity 

posi:oning system complies with the provisions of Regula:on (EU) 2017/745 (Medical Device Regula:on - 

MDR). Harmonized European Standards have been applied.

According to the classiNca:on rules of the MDR, APPENDIX VIII, the object to which this declara:on refers is 

classiNed in risk class I.

Intended purpose: The einstein gravity posi:oning system is designed to provide people with any kind of 

physical impairment with a comfortable and at the same :me therapeu:c help in their everyday life. It can 

be used as a primary sea:ng and posi:oning system or as an addi:onal posi:oning alterna:ve (e.g. in 

combina:on with a seat shell).

Name und Adresse des Herstellers /

name and adress of manufacturer:

inpaso GmbH

Heideweg 35

49086 Osnabrück

Germany

SRN / actor ID: DE-MF-000035766

Produkt-Handelsname / trade name:  einstein

Ar@kel-Nr. / item number: 2002-100x

Basic UDI-DI:  4262430780017Y

 

 Die Konformität wird durch die Anbringung des CE Zeichens bestä@gt.

 The conformity is conNrmed through adjustment of CE sign.

Diese Erklärung gilt für alle Produktversionen und den dazugehörigen Zubehören und wird verantwortlich 

für den Hersteller abgegeben durch:

This declara:on is valid for all product versions and their accessories and issued in responsibility.-for the 

manufacturer by:

Osnabrück, 15.11.2023, J. Wördemann
____________________________________________________
Ort, Datum, Unterschri= Geschä=sführer / Place, date, signature CEO
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